

Update Corona di Aceh Tengah

Edukasi di Tengah Pandemi Corona, LPP RRI Takengon Luncurkan Program Belajar di RRI

Senin, 6 April 2020 17:42



Kadis Pendidikan Aceh Tengah, Uswatuddin.

Laporan Mahyadi | Aceh Tengah

SERAMBINNEWS.COM, TAKENGON - Lembaga Penyiaran Publik Radio Republik Indonesia (LPP-RRI) Takengon, meluncurkan program belajar di RRI bagi para peserta didik yang saat ini, terpaksa diliburkan ditengah merebaknya virus corona (Covid-19). Program tersebut, dilaksanakan secara langsung setiap Senin hingga Sabtu.

Kepala LPP RRI Takengon, Darno, Senin (6/4/2020) mengatakan, LPP RRI adalah lembaga penyiaran publik yang memiliki tugas dan fungsi memberi pencerahan, melakukan edukasi pada masyarakat selain menghibur. "Salah satunya, belajar di RRI bagi peserta didik yang saat ini dirumah, baik tingkat SMP dan SMA sederajat," kata Darno.

Dia menyebutkan, pada saat sekolah SMP dan SMA diliburkan dan para siswa harus berdiam diri dirumah, LPP RRI berinisiatif tetap memberikan edukasi, serta hiburan bagi para siswa lewat udara sehingga mereka bisa tetap belajar dengan senang tanpa terbebani.

"Selain mendapat nutrisi pembelajaran yang tidak memberatkan, juga bisa mendengarkan musik," sebutnya.

Menurutnya, belajar lewat udara tersebut, telah dimulai sejak 30 Maret 2020 lalu dengan cara juga bekerjasama dengan Dinas Pendidikan di Kabupaten Aceh Tengah dan Bener Meriah.

"Yang ditekankan disini, bagaimana anak-anak walau dirumah tetap bisa belajar. Meskipun tidak belajar seperti di kelas," tuturnya.

Menanggapi program tersebut, Kadis Pendidikan Kabupaten Aceh Tengah, Uswatuddin, menyebutkan, program yang telah diinisiasi oleh LPP RRI, sangat mendukung untuk proses pembelajaran siswa di tengah wabah virus corona.

“Kalau bisa, program dan kerjasama seperti ini, jangan hanya ketika ada covid-19, tetapi bisa berkesinambungan dengan bentuk program lain,” kata Uswatuddin.

Disisi lain, Uswatuddin menyebutkan, pihaknya mendapat banyak apresiasi dari orangtua siswa sejak berlangsungnya program belajar di RRI.

“Apresiasi dari orangtua siswa dan siswa cukup tinggi. Jadi kita berterimakasih kepada RRI yang telah membuat acara belajar di RRI ini,” timpal Uswatuddin.

Sebagai bentuk dukungan program belajar di RRI, Dinas Pendidikan Aceh Tengah telah menyusun jadwal yang selanjutnya disampaikan kepada kepala sekolah. Para kepala sekolah, akan membagikan kepada wali murid untuk disampaikan kepada orangtua murid maupun siswa.

“Tentu untuk prosesnya, akan terus kita pantau, Termasuk rangkuman hasil belajar siswa,” pungkasnya. (*)

(Kliping Media Online/SDP)